

Pour la première fois aucun cas de Covid-2 n'est enregistré à Wuhan



Beijing 19 mars (RHC)- Les autorités sanitaires chinoises ont fait savoir que ce mercredi a été le premier jour où aucun nouveau cas de Covid-19 n'a été enregistré dans la province de Hubeï où se trouve Wuhan, épicentre de la maladie.

Des médias locaux ont précisé que 8 autres personnes sont décédées a Hubeï ce qui porte le nombre de victimes mortelles à 3 mille 130.

Les sources expliquent aussi que sur les 67 mille 800 personnes ayant contracté la maladie dans cette province chinoise, 795 ont déjà quitté l'hôpital après leur guérison.

En Chine continentale, 34 nouveaux cas ont été détectés hier, tous importés, 24 personnes ont surmonté la maladie et le nombre de morts dans ce pays asiatique atteint 3 mille 245 et celui des personnes atteintes dépasse 80 mille 900.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/217206-pour-la-premiere-fois-aucun-cas-de-covid-2-nest-enregistre-a-wuhan>



Radio Habana Cuba